

博報堂DYグループ、「Human-Centered AI Institute」Webサイトを公開

株式会社博報堂DYホールディングス（東京都港区、代表取締役社長：水島正幸、以下博報堂DYホールディングス）は、このたび、生活者と社会に資する人間中心のアプローチによるAIの先端研究や技術開発を行う「Human-Centered AI Institute」（ヒューマン・センタードAIインスティテュート）のwebサイトを公開いたしました。



<https://hcai.com/>



「Human-Centered AI Institute」では、AIによる効率化の研究開発だけでなく、人のクリエイティビティを刺激し創造性を引き出すこれからのAIのあるべき姿を探求し、これに基づいた先端技術・応用技術の研究を進めることで、「生活者と社会を支える基盤」の構築を目指しています。

今後、WEBサイトを通じて、博報堂DYグループにおける「人間中心のアプローチによるAI」に関する取り組みを発信してまいります。

【本件に関するお問い合わせ】

株式会社博報堂DYホールディングス グループ広報・IR室 山崎・倉品・西川

Email: koho.mail@hakuodo.co.jp